

問 震災後、新たに市民社会が成問 震災後、新たに市民社会が成別や減災に生かす取り組みの変化以や減災に生かす取り組みの変化が、かが震災後での地域社会教育の防御が震災後での地域社会教育における「学が減災に生かす取り組みの変化があったのが侵つ。

なければならないと思います。 つながりです。社会教育の在り方を考えていか 今の地域社会は、ほとんどが勤め は、地域のつながりと普段からのは、地域のつながりと普段からのは、地域のつながりと普段からのと 教育長 玉浦地区から学ぶこと

地域の絆づくりの推進を

ぶべきと考える。その中で、震災地域全体が、社会教育を新たに学問 自助、共助という中で、他の

を深めていきます。 を深めていきます。 とではないか。 が育長 公民館等の防災教育を通 が進に取り組むべきではないか。 が表する。

きた。 か。 え合い名簿条例を制定してはどう バシーの保護が重要視されるあま 関する法律施行や条例の制定など 問 のではないか。 時であっても個人情報は出せな り、何でも保護し、「取り扱わない」 により、市民には制度が定着して ゆる過剰反応が一部で生じている い」など法の誤った理解や、いわ 「名簿は作ってはならない」「緊急 平成15年の個人情報の保護に しかし、個人情報やプライ (仮称) 岩沼市支

えていかなければと思います。 を図り、個人情報を守りながら作 を図り、個人情報を守りながら作 を図り、個人情報を守りながら作 を図り、個人情報を守りながら作 を図り、個人情報を守りながら作 を図り、個人情報を守りながら作

的について伺う。問の教育基本法における教育の目

5リミナ。 を期して行わなければならないとえた心身ともに健康な国民の育成会の形成者として必要な資質を備指し、平和で民主的な国家及び社教育長 教育は、人格の完成を目

と疲弊が進行しており、まさしくと疲弊が進行しており、まさしくは、どんどん教育そのものの劣化の2007年に強行実施され、第の2007年に強行実施され、第の2007年に強行実施され、第のようになった。名古屋大学の植年、中学3年の悉皆調査を実施するようになった。名古屋大学の植の生代に学校や地域間の競争が加きないどんがあります。

らの「教育制度が高度に競争主義問 国連・子どもの権利委員会かるようにと現場で努力しています。の場合には子どもたちに生かされ教育長 感想は控えますが、調査

教育長 テストとの関連は考えて **教育長** テストとの関連は考えて ストについての見解を伺う。 の日本政府への勧告と全国学力テ 殺につながることを懸念する」と とでいるがることを を を ののののののであるとし、いじめ、精神的障

学校別の公表認めるのか

いての見解を伺う。 校別結果の公表を認めたことにつれまで禁じていた自治体による学問 文部科学省が11月29日に、こ

教育長 学力調査は学力の特定のでも公表はしないのか。

学力テスト栄えて教育は滅ぶとい

うような様相になっている」

いているが、感想を伺う。

教育長 同意しません。

◎その他の一般質問

- ・子ども、子育て支援
- 歩いて暮らせるまちづくり

渡辺 ふさ子



布田

民

新たな行政課題への取り組み

全国学力テスト